

Paño para BILLAR,

Carambolas de Marfil y de Marfilina, y Casquillos para tacos de Billar, acaba de recibir el Almacén de
NEPOMUCENO VALLEJO E.
 TELEFONO 246.

Fábrica de Hilados y Tejidos

"MONSERRATE"

Las mejores telas, los mejores precios. Diles, gabardinas, popelinas, paños, etc., ruanas &c.

Distribuidores para el Occidente de Colombia.

COMPANIA DE TEJIDOS UNION S. A.
 PEREIRA. — PLAZA DE BOLIVAR.



Dr. Laureano Gómez

dieron del éxito pleno que tuvieron las negociaciones de Río.

— Se hacen grandes preparativos para el Congreso musical que va a reunirse en Ibagué. El maestro Guillermo Valencia, gloria de la patria, quien fue invitado especialmente por la junta, manifestó que aceptaba y que se preparaba a concurrir a la ciudad del Tolima.

— Los doctores Gabriel Turbay y Enrique Caballero Escobar han sido nombrados por el gobierno representantes del país en el congreso de criminalgia próximo a reunirse en Roma.

— Parece que va a clausurarse la casa conservadora que venía funcionando en esta ciudad, debido a la escasez de fondos para sostenerla. Son muy hondas las diferencias existentes entre el doctor Laureano Gómez, jefe del partido conservador y el doctor Luis Ignacio Andrade, secretario del directorio nacional. Todos los días se acentúa más y más la honda división conservadora. Debido a la próxima salida de "El Siglo" que tendrá lugar el próximo 15 de enero, se da como una cosa

Mussolini amordaza la prensa de país. Murió Valle Inclán. Marconi agonizando. Sigue la situación gravísima en Venezuela. Varias noticias extranjeras

absolutamente definitiva la clausura de "El País".

— No se le da importancia de ninguna clase a la reunión de "Los Leopardos" Viilegas, Eusebio Arango y Augusto Ramírez Moreno, quienes están invitando a la revaluación desde la ciudad de Manizales en donde han convocado para una conferencia guerrera, que se requerirá en Pasto.

Luis Charria
 Corresponsal

MIGUEL SALDARRIAGA

y la

Familia Castaño

Presentan su testimonio rendido de agradecimiento a todas las personas que en una u otra forma, les hicieron manifestaciones de pesar con motivo del lamentado fallecimiento de la señora Rita Della Castaño de Saldarriga. Para todos tienen una voz de connotido agradecimiento.

Pereira, enero 3 de 1936.

20-3

DE NUESTRO SERVICIO EXCLUSIVO, ESPECIAL Y DIRECTO.

Bogotá 6 (Hora de introducción las 10 y 30).

Del Corresponsal Charria Tovar.

DIARIO. — Pereira.

— Noticias procedentes de España, dicen que anoche murió en Madrid, a una edad avanzada, el conocido literato don Ramón del Valle Inclán. Los intelectuales de su patria se preparan a rendirle un caluroso homenaje a su memoria.

Mussolini, ministro de estado de Italia, prohibió a la prensa de su país que haga comentarios de ninguna especie, acerca de las informaciones relacionadas con actividades. Etiopia ha continuado dándole violentos rechazos a los ejércitos italianos y produciendo gran cantidad de muertos y heridos.

— Se encuentran agorizando actualmente el gran albio italiano, inventor de superables néritos, don Guillermo Marconi. Parece inminente que se presentará un desenlace fatal.

(Pasa a la 6ª)

EL DIARIO

DIRECTOR PROPIETARIO EMILIO CORREA URIBE.

La convención conservadora de Manizales no provoca ningún comentario.

Internacionales declaraciones de Martúa en Buenaventura. Congreso musical. — Delegados al Congreso de Manizales. — Honda división conservadora. — La salida de "El Siglo" acabará con "El País". — Noticias nacionales.

Bogotá 6.

— El doctor Víctor M. Martúa, uno de los firmantes del pacto de Río de Janeiro, declaró en Buenaven-

tura a su paso para Lima, que visitará extensamente a Colombia durante este año, de acuerdo con invitación especial que le hizo nuestro gobierno. Declara que, aun

totalmente infundados los rumores acerca de que haya sido mandado el Tratado de Río de Janeiro ante la Corte Internacional de la Haya y conceptos que esas son invenciones de la prensa conservadora, enemiga del gobierno, buscando solamente romper la armonía que hoy reina entre Colombia y el Perú. Asegura que la inteligencia y la sagacidad de don Luis Cano, deci-



Camino de Belén.....

(Del artista Correa)